
BRUNA DO PAT REQUER PLANO DE CANALIZAÇÃO DE CÓRREGO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em sessão ordinária realizada na noite desta terça-feira, 6, na Câmara de Santa Isabel – SP,
a vereadora do PSD, Bruna do PAT, solicitou informação sobre a realização dos serviços de
canalização do córrego que passa atrás da Secretaria Municipal.
Citado córrego, segundo a parlamentar, vem sofrendo assoreamento causado por agentes
da natureza e por acúmulo de entulhos e outros detritos que nele são jogados quase que
diariamente.
“De se lembrar, ainda, que na época das fortes chuvas, corresse o risco de alagamento nos
citados prédios públicos. Assim sendo, urge que providências sejam tomadas dentro do
menor tempo possível, de modo a se sanar o problema”, disse.
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